

Cinco ofertas para Unidades Móviles Gastronómicas en el Km8

jueves, 10 de enero de 2019

Este jueves (10/1) se llevó a cabo la apertura de sobres con las ofertas de la licitación pública para la instalación de Foodtrucks en el Km8 (Av. Pioneros y Ruta 82) y en Playa Centenario. En tres semanas la Comisión de Pre Adjudicación determinará los emprendimientos seleccionados.

Cinco fueron las ofertas presentadas para los espacios destinados en el Km8; por su parte tendrá un segundo llamado a licitación al haber quedado desierta.

Los propietarios de las Unidades Móviles Gastronómicas (UMG) interesados en presentarse, pueden realizar consultas en la Dirección de Obras por Contrato (Gallardo y Rivadavia) o en el Departamento de Compras y Suministros (Mitre 531), todos los días hábiles en horario de atención al público.

Durante los últimos meses, la Municipalidad realizó charlas informativas para propietarios de UMG (generalmente conocidos como "foodtrucks"), para facilitar el proceso de armado y presentación de las propuestas, atendiendo a la normativa municipal que regula este tipo de actividades comerciales. Los encuentros estuvieron coordinados por técnicos de diversas áreas municipales —Inspección General, Suministros, Desarrollo Urbano, Jefatura de Gabinete e Innovación Productiva— que brindaron asesoramiento gratuito.

En cuanto a los espacios para concesionar en Beschtedt y avenida Juan Herman se procederá a la modalidad de Contratación Directa, debido a que los dos llamados a licitación quedaron desiertas.